



Ciudad Real



La diputada regional, Lola Merino, exige a Page que “deje de engañar a los castellano-manchegos con la autovía Ciudad Real-Toledo”

Merino ha recordado que, el 11 de octubre de 2010, José María Barreda presentó el trazado definitivo de la autovía Ciudad Real-Toledo, asegurando que “ya se habían superado todas las dificultades medioambientales y que se había desbloqueado el proyecto. De hecho, se atrevió a asegurar que el trazado definitivo pasaría por Consuegra, Urda y Malagón”. Incluso Barreda se atrevió a asegurar que la tarea de redacción del proyecto de obra lo asumiría la Junta, aunque le correspondía al Ministerio de Fomento para “darle un impulso al proyecto”. Está convencida de que “Page conocía perfectamente que el trazado presentado por Barreda era un paripé que no sería aceptado porque la autovía pretendía atravesar los Montes de Toledo, un territorio catalogado medioambientalmente como Red Natura 2000 y por eso no incluyó ni un solo euro para la construcción de la autovía en los presupuestos de la Junta de este año”.

“Todo fue un montaje, porque los socialistas conocían las serias dificultades para realizar la autovía por ese trazado y que las organizaciones Ecologistas en Acción, WW España y SEO/BirdLife iban a recurrir a los tribunales el trazado elegido para salvaguardar los Montes de Toledo, recurso que ha sido admitido”. “Barreda mintió en su momento y Page mintió durante toda la campaña electoral, ya que en la misma se comprometió a ejecutar una autovía que sabía perfectamente que no podía realizarse por ese trazado. Engañó a los castellano-manchegos a sabiendas”.



Lola Merino

Ciudad Real



La diputada regional, Cortes Valentín: “Page debería pedir perdón a los dependientes por haberles engañado y por abandonarles a su suerte”



Cortes Valentín

Valentín ha recordado que “Page prometió que en un año, eliminaría la lista de espera en Dependencia, pero la realidad es que hay más 25.000 personas con derecho reconocido a las que se está privando de una prestación o servicio y que de ellas, más del 50% son mayores de 80 años que no podrán disfrutar de este servicio”. “Desde que Page gobierna con Podemos, se ha perdido una prestación económica cada 3 horas, muchos de ellos niños”. “La situación de la Dependencia en CLM es realmente grave y la propia plataforma ha dado la voz de alarma”. Ha denunciado que hay 3.372 solicitudes que están esperando a ser valoradas, teniendo muchas de estas personas que esperar más de siete meses. Ha destacado un informe del Sistema de Autonomía personal y Atención a la Dependencia (SAAD) actualizada a 30 de junio en el que se especifica que los dependientes de Grado II y III que esperan su ayuda en Castilla-La Mancha superan la media nacional.

Manzanares



El PP denuncia que el Ayuntamiento no aclara si se analizó el agua potable y por qué se aumentó su cloración durante la crisis de legionela

El Grupo Popular ha preguntado en los dos últimos Plenos, pero el equipo de Gobierno del PSOE no da respuesta

El portavoz popular, Manuel Martín-Gaitero, ha lamentado las contradicciones entre la versión de la Junta, que asegura que hay un foco en una torre de refrigeración de una empresa y otro en las fuentes ornamentales, y la del Ayuntamiento, que descarta que las fuentes pudieran estar infectadas. “Las diferentes versiones nos hacen pensar que ambas administraciones socialistas buscan crear confusión con las analíticas para eludir las responsabilidades ante las demandas de las víctimas”. Ha indicado que ya han pasado 7 meses desde que se produjo el brote y que el Gobierno de Page se comprometió, en diciembre, a dar una respuesta definitiva en un par de meses “pero aún los afectados no saben nada”.



Manuel Martín-Gaitero

Considera “incomprensible” que el Consejero de Sanidad alardee de los descubrimientos científicos sobre la Legionela mientras aplaza uno o dos meses más el cierre del informe con los resultados definitivos, como incomprensible resulta el hecho de que, en siete meses, ni Page ni el consejero de Sanidad se hayan dignado a recibir a la Plataforma de afectados por la Legionela, ni siquiera el pasado jueves cuando visitaron el Pleno de las Cortes Regionales.